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INFORMACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN DE CONSEJO DE ESTUDIOS 

GENERALES CIENCIAS DEL MARTES 14 DE JUNIO DEL 2016 

 

 

Aprobación de acta. - 

 

Se aprobó el proyecto de acta de la sesión ordinaria del Consejo de Estudios 

Generales Ciencias del 14 de junio del 2016, sin observaciones. 

 

Informes. – 

 

1. Vacantes de admisión aprobadas por Consejo Universitario. – 

 

Se dio cuenta que Estudios Generales Ciencias remitió una carta al 

Director de la Oficina Central de Admisión e Informes con fecha 27 de 

junio, requiriendo, que posterior al examen de ingreso, se proporcione a 

cada alumno un reporte personalizado señalando las carencias escolares 

por temas y otro reporte para los profesores de matemáticas que señale las 

carencias del total de alumnos tema por tema, dichos reportes servirán 

para tomar medidas para mejorar el rendimiento académico de los 

alumnos. 

 

Se solicitó también la reestructuración de la prueba de admisión y se evalué 

otros temas escolares considerando que eliminará el curso de nivelación en 

matemáticas, se designó a los profesores colaborarán con dicha labor. 

 

Se tomó conocimiento. 

 

2. Posible curso de electivo de Ciudadanía y Responsabilidad Social en nueva 

Malla Curricular. -  

 

Se dio cuenta y se tomó conocimiento que, con fecha 7 de julio, se realizó 

una reunión con representantes de la Dirección Académica de 

Responsabilidad Social (DARS), para analizar la posibilidad de la creación 

del curso Ciudadanía y Responsabilidad Social en Estudios Generales 

Ciencias. El curso tendría como objetivo que los estudiantes reflexionen y 

analicen el significado de la ciudadanía en el Perú y partiendo de dicho 

proceso cuestionen y reformulen la forma en que ellas y ellos de apropian 

y ejercen dicha categoría. 
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Orden del día. - 

 

1. Malla curricular. - 

 

Se dio cuenta y se tomó conocimiento del resultado las reuniones 

programadas con miembros de la Dirección de Asuntos Académicos. 

 

Los señores consejeros estudiaron atentamente el tema expuesto, hecho lo 

cual acordaron elevar una nueva propuesta de malla curricular  a la 

Dirección de Asuntos Académicos. 

 


